

**ANALISIS DIGITALISASI MARKETING
CRYPTOCURRENCY BITCOIN PERSPEKTIF ETIKA
BERDAGANG DALAM HADIS JUAL BELI**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S1)
Dalam Bidang Ilmu Hadis**

Oleh :

MOH. ALI IRFAN
NIM 1930410030

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGAM STUDI ILMU HADIS
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan. Conge Ngembalrejo kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)438818
Email : Ushuluddin@iainkudus.ac.id ; website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Moh. Ali Irfan
NIM : 1930410030
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Hadis
Judul : “Analisis Digitalisasi Marketing
Cryptocurrency Bitcoin Perspektif Etika
Berdagang Dalam Hadis Jual Beli”.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing/asisten pembimbing sejak 05 September 2022 sampai 13 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah

Kudus, 13 April 2023
Pembimbing

Zulham Qudsi Farizal Alam, M.A.
NIP.198109091016042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322,
Telp. (029) 432677 Fax. 441613, 438818
Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id
Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Moh. Ali Irfan
NIM : 1930410030
Fakultas/ Prodi : Ushuluddin/ Ilmu Hadis
Judul : Analisis Digitalisasi Marketing
Cryptocurrency Bitcoin Perspektif
Etika Berdagang Dalam Hadis Jual Beli

Telah diujikan pada tanggal 04 Mei 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I</u> NIP. 195909121986031005 Penguji I/Ketua Sidang	24/05/2023	
<u>Nuskhan Abid, M.Pd.</u> NIP. 198510312015031003 Penguji II/Utama	24/05/2023	
<u>Sofi Aulia Rahmania, M.Pd.</u> NIP. 199204082020122021 Penguji III/Sekretaris Sidang	24/05/2023	
<u>Zulham Qudsi Farizal Alam, M.A.</u> NIP. 198109091016042016 Dosen Pembimbing	25/05/2023	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	26/05/2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Moh. Ali Irfan**, NIM 1930410030, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 19 April 2023
Yang Menyatakan



Moh. Ali Irfan
NIM 1930410030

MOTTO

أعلم بأنه لا يُفْتَرَضُ على كل مسلم ومسلمة (١) طلب كل علم ، وإنما يفترض طلب علم الحال ، كما يقال : أفضلُ العلم علم الحال ، وأفضل العمل حفظ الحال. ويفترض على المسلم طلب ما يقع له في حاله في أي حال كان ، فإنه لا بد له من الصلاة ، فيفترض عليه علم ما يقع له (٢) في صلاته بقدر ما يؤدي به فرض الصلاة ، ويجب عليه بقدر ما يؤدي به إقامة (٣) الواجب ؛ لأن ما يتوسل به إلى إقامة الفرض يكون فرضاً ، وما يتوسل به إلى إقامة (٤) الواجب يكون وكذلك الصوم ، والزَّكَاةُ - إن كان له مال . والحج ؛ إن وجب عليه (٥) ، وكذلك في البيوع ؛ إن كان يتجر (١) من التجارة . إلى ان قال وكل من اشتغل بشيءٍ منها يفترضُ عليه علم التحرز عن الحرام فيه

Artinya : Ketahuilah!!!. bahwa tidak wajib bagi setiap Muslim pria atau wanita untuk mencari semua pengetahuan, melainkan wajib mencari pengetahuan tentang situasi, seperti yang dikatakan: Ilmu terbaik adalah pengetahuan tentang keadaan, dan tindakan terbaik adalah mempertahankan keadaan.

Wajib bagi seorang muslim untuk mengetahui apa yang terjadi padanya dalam kondisi apa pun dia, karena dia harus sholat, maka wajib baginya untuk mengetahui apa yang terjadi padanya dalam sholatnya sejauh dia memenuhi kewajiban shalat, dan itu wajib baginya sejauh dia memenuhi kewajiban untuk mendirikan kewajiban karena apa yang digunakan sebagai sarana untuk menetapkan suatu kewajiban adalah kewajiban.

Hal yang sama berlaku untuk puasa, zakat jika dia punya uang dan haji, jika itu wajib baginya dan demikian juga dalam penjualan jika dia berdagang dari perdagangan. Sampai dia berkata, dan setiap orang yang bekerja dengan sesuatu yang seharusnya diketahui untuk menjaga dari apa yang dilarang di dalamnya.

PERSEMBAHAN

Puja dan puji Syukur Alhamdulillah, dengan memohon ridha Allah Swt., serta syafaat-Nya, dan dengan segala kerendahan hati penulis mempersembahkan karya ini kepada:

1. Kedua orang tuaku Bapak shofwan dan Ibu Rumiah tercinta, yang selalu memberikan dukungan, semangat, menasihati, serta terima kasih yang tak terhingga untuk do‘a yang kalian langitkan.
2. Istri dan Anakku yang selalu memberikan motivasi agar cepat menyelesaikan skripsi. Semoga selalu diberikan kesehatan.
3. Seluruh guru-guru dan Ustadz/Ustadzah, yang telah membimbing, mengajarkanku berbagai hal (ilmu pengetahuan dan ilmu agama). Terima kasih telah menanamkan pada diri ini tentang akidah, akhlak, sehingga diri ini tetap berada pada jalan yang diridhoi-Nya.
4. Seluruh teman-teman seperjuangan kelas Ilmu Hadis angkatan 2019, atas segala kebersamaan dan kekeluargaan yang telah kita lalui bersama selama perkuliahan.
5. Seluruh pihak yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan kontribusi dan bantuannya mulai awal hingga akhir penyusunan tugas akhir ini.

Pada akhirnya semua itu mempunyai arti yang bermakna, ku persembahkan karya ini untuk segala ketulusan, kasih sayang, semangat, motivasi, serta dukungan dan do‘a yang tiada hentinya. Terima kasih atas cinta, rasa kasih sayang, dukungan serta do‘a yang tiada hentinya tercurahkan bagi penulis sampai detik ini. Semoga Allah swt senantiasa melimpahkan rahmat dan kasih sayang-Nya kepada kalian. Aamiin.

Kudus, 12 April 2023

Penlis

Moh. Ali Irfan
NIM.1930410030

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع̣ awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع̣ akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاءَ	qara'a	القُضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اِهْلِ اَلرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

Puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT, pencipta alam semesta dan zat yang maha sempurna, yang selalu mengirimkan ruh dan rahim-Nya kepada kita selama perjalanan thalabul" ilmi. Tuhan kita Nabi Muhammad SAW, yang memimpin umatnya dari kegelapan Berabad-abad menuju jalan yang terang, Islam terus mendapat berkah dan salam, selain kepada orang-orang yang dicintainya, para sahabat, tabiin, dan para penganutnya.

Analisis Digitalisasi Cryptocurrency Bitcoin Perspektif Etika Berdagang dalam Hadis Jual Beli menjadi judul skripsi ini. Tanpa partisipasi berbagai pihak, penelitian ini tidak ada nilainya. Selama proses penyusunan dan penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa hal tersebut bukanlah hasil dari usahanya sendiri; sebaliknya, itu adalah hasil dari bimbingan, dukungan, dan waktu serta energi yang diberikan oleh berbagai individu. Oleh karena itu dalam kesempatan ini, tanpa mengurangi rasa hormat, penulis menyampaikan terima kasih yang sangat tulus kami sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Muhammad Misbah, Lc., M.Hum., selaku Ketua Prodi Ilmu Hadis Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
4. Bapak Zulham Qudsi Farizal Alam, M.A., selaku dosen Pembimbing Proposal dan Skripsi. Terimakasih telah meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk membimbing penulis, semoga selalu diberikan kelancaran dalam menjalankan tugas.
5. Seluruh jajaran Dosen maupun Staff-staff fakultas Ushuluddin yang telah membantu dalam kelancaran studi selama penulis menjadi mahasiswa. Yang telah mendidik dan mengajarkan ilmunya dalam perjalanan di IAIN Kudus tercinta ini.
6. Terimakasih kepada kedua orang tuaku, Bapak Shofwan dan Ibu Rumiah yang telah membimbing dan mendo'akanku, mendukung cita- citaku. Tiada kata lain selain mendo'akan kalian, semoga selalu diberikan keberkahan umur, rizki yang halal dan berkah serta diberikan kebaikan yang lainnya di dunia maupun di akhirat kelak.

7. Terimakasih kepada istri dan anakku yang selalu memberikan motivasi agar cepat menyelesaikan skripsi. Semoga selalu diberikan kesehatan.
8. Terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Ilmu Hadis 2019. Semoga ikatan kebersamaan, keakraban dan saling menghargai terus terjaga sampai kapanpun.
9. Kepada semua pihak yang sudah bersedia dengan tulus dan ikhlas mendoakan dan membantuk dalam proses penyelesaian tugas akhir ini. Semoga Allah selalu memberikan limpahan rahmat dan keberkahan pada kalian semua.

Akhir kata penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan di masa yang akan datang. Demikian juga sedikit makna yang tersirat dalam hasil karya ini diharapkan membawa manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Aamiin.

Kudus, April 2023
Penulis,

Moh. Ali Irfan
NIM.1930410030